

Dupla cubana a debut en Pro Tour Mundial de Voleibol de Playa

Image not found or type unknown



Voleibol de playa

La Habana, 5 nov (JIT).- La joven dupla cubana de Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo debutará en el Pro Tour Mundial de Voleibol de Playa 2022 cuando concurse en la penúltima fase challenger de Mar Rojo, en Egipto, del 17 al 20 de noviembre.

Los antillanos (1 280 puntos) aparecen en el cuadro principal junto a 15 parejas de 11 países. Otras 32 lidiarán en el torneo clasificatorio para completar ese grupo, según informa el sitio web de la Federación Internacional de Voleibol (FIVB).

Las naciones también representadas en el lote de privilegio son Austria (tres dúos), Italia y Estados Unidos (2), México, Turquía, Argentina, Suiza, Portugal, Francia, Inglaterra y Egipto (1).

Con más cantidad de puntos aparecen los bambinos Adrián Carambula y Alex Ranghieri (1 830), y Daniele Lupo y Enrico Rossi (1 760), así como los austríacos Julian Hörl y Alexander Horst (1 820).

Por el continente americano también están sembrados los binomios estadounidenses de Miles Evans-Andrew Benesh (1 420) y de Evan Cory-Logan Webber (1 040); el mexicano de Juan Virgen-Miguel Sarabia (1 300) y el argentino de Leo Aveiro-Bautista Amieva (1 200).

Díaz y Alayo se ubican en el puesto 71 del ranking mundial debido a sus tres podios en igual cantidad de mangas del circuito de Norceca. Ganaron oro en Aguascalientes, bronce en Varadero y plata en Punta Cana. También sumaron el destacado lugar 17 en el campeonato mundial de Roma.

El tándem de Artemisa y Villa Clara lidera la preselección nacional que entrenan Francisco Álvarez Cutiño y Walfrido Salas. Ambos confían en un buen desempeño de sus pupilos, a pesar de que será su estreno en este circuito.

Tres días después de concluir la parada mundial en Egipto los muchachos iniciarán el concurso -23 al 26- en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Mar y Playa de Santa Marta 2022, en Colombia, donde se reunirán 16 equipos en cada género.

Junto a ellos competirá una pareja femenina, presumiblemente integrada por las veinteañeras capitalinas Amanda Armenteros y Yennifer Rivera, campeonas de la final del circuito cubano. No obstante, mantienen esperanzas de hacer el grado las también jóvenes Maykelin Drik (18 años) y la villaclareña Nahomí Reymond (20).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/304038-dupla-cubana-a-debut-en-pro-tour-mundial-de-voleibol-de-playa>



Radio Habana Cuba